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14 мая прошла традиционная легкоатлетическая эстафета на призы газеты
«Ульяновец», посвященная Году культуры в России, 69-й годовщине Победы в Великой
Отечественной войне и 50-летию кафедры физической культуры и спорта. Атмосфера в
этот день была настолько дружелюбной,  что даже начавшийся дождь не испортил
праздник. Участники с радостью поделились своими впечатлениями.

  

Дарья Орлова, факультет дизайна и компьютерных технологий, 3 курс: «Участвую в
этой эстафете впервые и жалею, что прежде не удавалось защищать честь факультета
на таком состязании. Все время были какие-то дела. Здорово, что у нас в университете
организовывают подобные мероприятия. Есть возможность посоревноваться как
командам участников, так и болельщикам, даже померить силы в личном зачете.
Участники очень стараются и вкладывают все свои силы. Для меня это еще и
возможность в очередной раз увидеться и пообщаться с активистами и друзьями с
других факультетов, ну и, конечно же, вложить посильный вклад в общекомандный
зачет факультета».

  

Алексей Пантелеймонов, юридический факультет, 3 курс: «В этой эстафете
участвую уже третий раз. Это собрание веселых и позитивных людей в одном месте.
Студенты, на мой взгляд, самые веселые люди!»

  

Улкер Гаджиева, юридический факультет, 1 курс: «Все участники – большие
молодцы! Встретила здесь много знакомых. За каждого болела, но больше всех,
конечно, мы с ребятами поддерживали свой факультет! Решили, что в следующем году и
сами непременно выйдем на старт!»

  

Екатерина Абрамова, отделение журналистики, 1 курс: «Безусловно, такие
соревнования, объединяющие весь университет, нужны. Не думаю, что среди
присутствовавших на эстафете нашелся бы тот, кто ответил иначе. Являюсь ярым
сторонником активного и здорового образа жизни, поэтому считаю, что очень здорово,
когда студенты и преподаватели со всех факультетов собираются вместе на
мероприятии, посвященному физической культуре и спорту. Такие события сплачивают
университет. Многие из участников одного факультета познакомились только в день
соревнований, но все они настолько активно поддерживали каждого, что это не может
не радовать. И совсем не важно, кто оказался по итогам в тройке призеров, а кто в нее
не вошел. Важен тот дух, которым охвачены все во время соревнований. Вряд ли кто-то
пожалел о том, что пришел на эстафету и пробежал заданную дистанцию».
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Владимир Андреев, юридический факультет, 3 курс: «Участвовать в соревнованиях
мне не впервой, поэтому был бы рад снова пробежаться на эстафете на призы газеты
«Ульяновец». После забега только одно ощущение: беспокойство о том, не подвел ли я
команду и максимально ли выложился?»

  

Елена Арсентьева, отделение чувашской филологии, 1 курс: «Впервые присутствую
на таком крупном спортивном мероприятии. Соревнования мне очень понравились. Было
интересно посмотреть и поболеть за своих однокурсников, увидеть другие команды».

  

Авенир Хрисанфович Ермолаев, главный судья соревнований, заведующий
кафедрой физкультуры и спорта, доцент: «В последние годы все традиции
легкоатлетической эстафеты на призы газеты «Ульяновец», которые уже вошли в наш
обиход, не теряются, и по возможности расширяются. Можно сделать вывод о росте
масштабности этого мероприятия. Хотелось бы отметить, что все факультеты старались
подготовиться к стартам. Больше всего понравилось то, что в этом году были преданные
и терпеливые болельщики: несмотря на дождь, последними ушли с мероприятия. Ребята
заслуженно получили свои призы».

  

Татьяна Вячеславовна Максимова, специалист по учебно-методической работе
деканата по работе с иностранными студентами: «На эстафете наша команда
участвовала впервые. Пробежаться 300 метров было несложно, но волнение перед
стартом испытывали.  На трассе все встало на свои места и даже не хватило дистанции,
чтобы догнать других участников, так как силы к финишу еще остались».

  

Юрий Николаевич Андреев, начальник отдела по делам гражданской обороны и
чрезвычайным ситуациям: «Команда АХЧ участвовала впервые. Заранее начали
готовиться к старту. Интересовались, за сколько секунд нужно пробежать 300 метров,
потом, узнав, что рекорд мира на этой дистанции 30,97 секунд, начали волноваться.
Накануне эстафеты сделали вывод, что  каждый, пробежав трассу за одну минуту,
уложится по времени. В итоге наш командный результат – 2 минуты 54 секунды, мы
стали обладателями кубка среди мужских команд преподавателей и сотрудников.
Сначала было удивление, радость, а потом появилось желание участвовать и
побеждать снова».
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Саба Гаджиева.
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